



COMUNICADO
DEL INE

El INE promueve su difusión para que la ciudadanía conozca mejor a las candidaturas y tenga elementos que le permitan emitir un voto informado.

Únicamente se realizan un millón de consultas de los perfiles de candidatos a juzgadores.

Asimismo, ayer, como parte de los preparativos del Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación, el INE llevó a cabo el primer simulacro del Sistema de Información sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE).

“Este sistema es un proceso en el cual se recopila, transmite y captura información sobre la hora de la instalación y funcionamiento de las casillas, el inicio de la votación, la integración de las Mesas Directivas de Casilla Seccionales y Locales, la presencia de personas observadoras electorales en las casillas, así como la presencia de representantes de partidos políticos o candidaturas independientes que darán seguimiento a la Jornada Electoral en Durango y Veracruz”, precisó el órgano electoral.

El primer simulacro se realizó el pasado 24 de abril con la participación de las 32 juntas ejecutivas locales del INE, así como de sus 300 juntas ejecutivas distritales.

Durante el ejercicio, el personal en campo realizó recorridos por los domicilios en los que se instalarán las casillas, en donde se practicaron y sometieron a prueba los procesos de recopilación, transmisión, recepción y captura de la información sobre su instalación y funcionamiento.

En estos simulacros se ensaya y practica la transmisión de información al Sistema de Información sobre el desarrollo de la Jornada Electoral a través de llamadas telefónicas o vía datos mediante un aplicativo móvil desarrollado para tal efecto y se verificó el funcionamiento de los diferentes medios para la comunicación que serán utilizados por el personal en campo.

● **INFORMACIÓN.** En la plataforma del Instituto se puede conocer el CV y número en la boleta de las personas candidatas.

#HABILITADOPORELINE

DESDEÑAN EL PORTAL ¡CONÓCELES!

Solamente cuatro por ciento de la población con edad para votar ha consultado información de los perfiles de candidatos

POR MISAEL ZAVALA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

A menos de un mes de la elección judicial, sólo cuatro por ciento de la población con edad para votar ha consultado información de los perfiles de candidatos a través de la plataforma del Instituto Nacional Electoral (INE).

26

DÍAS FALTAN PARA LAS ELECCIONES.

De acuerdo con cifras de la plataforma ¡Conóceles! del INE, un total de 4 millones 48 mil 104 ciudadanos han realizado alguna consulta en el sistema de información que contiene el perfil de los candidatos a ministros, magistrados y jueces.

Incluso son pocos los que han realizado el ejercicio de descargar las fichas con los perfiles de

64

CANDIDATOS HAY PARA MINISTROS.

los candidatos, ya que el portal ¡Conóceles! permite consultar la información en línea, descargar la ficha de cada persona candidata y descargar la base de datos de todas las candidaturas a juzgadores que estarán compitiendo en las elecciones que se van a llevar a cabo el primer domingo de junio.

A pesar de que no hay muchas consultas en este portal, no todos los candidatos a la elección judicial dieron su información.

En el caso de las personas candidatas a ministros de la Corte, son 63 de un total de 64 perfiles; así como mil 624 de mil 638 candidatos a magistrados de circuito y mil 526 de mil 564 candidatos a jueces de distrito.

“La información fue proporcionada de forma obligatoria por las personas candidatas a juzgadoras que participan en el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación, por lo tanto, el contenido es responsabilidad de las personas candidatas.

“El INE promueve su difusión para que la ciudadanía conozca mejor a las candidaturas y tenga elementos que le permitan emitir un voto informado”, indicó el Instituto Nacional Electoral.

En promedio cada semana,

FOTO: ESPECIAL